
第 45 回定期総会・書面議決の議事録 

2022（令和 4）年 4 月 22 日 

Ⅰ. 経緯 

4 月 ３日 議案書を「第４５回総会、書面総会のご案内」として配布 

4 月１４日 会員各自で「書面表決書投票箱」へ投函 

4 月１５日 役員により書面表決書を集計 

4 月２２日 総務企画部長、監査による集計結果の確認 

 

Ⅱ. 議決結果 

総会員数 483 戸 書面表決書 373 通 
 
議案ごとの賛否の一覧 
 

 議 案 賛成 反対 
無効 

未記載他 

第１号議案 自治会規約・細則の改正について 369 2 2 

第 2 号議案 2021(令和 3)年度 活動報告について 371  2 

第 3 号議案 2021(令和 3)年度 一般会計決算報告について 370  3 

第 4 号議案 2021(令和 3)年度 自治会館整備特別会計決算報告について 371  2 

第 5 号議案 2021(令和 3)年度 会計報告・監査について 371  2 

第 6 号議案 保有財産について 371  2 

第 7 号議案 2022(令和 4)年度 活動計画(案)について 368 3 2 

第 8 号議案 2022(令和 4)年度 一般会計予算(案)について 371  2 

第 9 号議案 2022(令和 4)年度 自治会館整備特別会計予算(案)について 370 1 2 

第 10 号議案 2022(令和 4)年度 役員・評議員名簿(案)について 370  3 

 

 

議事録署名人 
 

自 治 会 長  山口 茂樹   ㊞ 

 

総務企画部長  岡田 厚子   ㊞ 

 

監    事  入江 幾子   ㊞ 

 

監    事  梶浦 孝一   ㊞ 
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7 高齢化の中、難題山積みのことと存じますが、今年もよろしくお願い致します。

（別件）１．回覧板の回数を減らして下さい。２．掲示板の掲示数を減らして下さい。（理由）・経費削減。　・全員に関係しない取扱いが多い。　・掲示物を多くて見る気持ちになりませ
ん。何が重要なのか注意喚起にならないのでは？

百合ヶ丘ハイツ自治会の皆様には感謝しております。今後もよろしくお願い致します。
１つだけ感じたことは、飲料スタンド2台必要だったのですか、災害時の飲料のためとも聞きましたが大地震の折など倒れたり危険ではと思います。近くに他のメーカーのもありま
す。北側の1台だけなら圧迫感を感じませんが、景観もうるさいなと感じました。以前のゴーヤなどの緑のカーテンがなつかしいです。

敬老祝い：現状70才以上→75才or80才以上による予算確保。

回覧が多すぎる（掲示板もっと利用したら）。

百合ヶ丘ハイツの高齢化に伴い自治会の運営も大変だと思われますが、互助の精神を皆さんと共に支え合い乍ら日々明るく過ごしていけるように努力していきたいと思っていま
す。役員の皆様ありがとうございます。

第7号議案 敬老の日のお祝い

尊ぶべき人生の先輩、高齢者の方々の元気をお祝いすべきところ、間引いて付与する意味がわからない。予
算の削りどころはここではない！逆にもっとマシな記念品で喜びを感じていただくべき。
新しい命も地域の宝であることに間違いはないが、高齢者の方々の笑顔がある街こそ本当に安心できる環境
と思います。記念品を渡して笑顔にする、ということではなく、この費用に手をつける考え方そのものが先行き
悲しくて意見しました。以上。

◇ ご意見

議題への質問ではありませんが、１号議案のように規約・細則の改正は大いに賛同です。以前に設定された規約は現在の厳しい状況に即応しないのでは…。従って現況に対応す
る改革はすごくいい、そのように思います。改革は大変なエネルギーが必要とされますが、自治会トップの方々に頑張って頂きたい、そんな思いです。

第3号議案
一般会計決算報告

について
予算／決算の差が大きい項目の事由（防犯防災部、文化体育部、サロン運営委員会、備品）。
文庫の貸出し実態調査とそれに応じた購入予算組み、廃却文庫の一定期限公開後の廃却。

第8号議案
一般会計予算（案）

について
夕涼み会はもういらない。

第7号議案
敬老の日のお祝い

について

敬老の日のお祝いに還暦が無いのはどうしてでしょうか？長寿の最初の祝いが還暦であるのは言うまでもあ
りません。還暦と古希以上の長寿の祝いは重みが違います。還暦は人生の大きな節目です。まだまだ現役で
バリバリでしょうが、今迄の人生を一度立ち止まり、仕事、会社、子育てなどを振り返り、これからの40年を考
え、今迄住んでいる地域に目を向ける良い機会だと思います。
また、11月22日 良い夫婦の日に結婚7周年（銅婚式）、結婚15周年（水晶婚式）、結婚25周年（銀婚式）を迎え
るご夫婦にお祝いを差し上げたらどうでしょうか？

第7号議案
会長・副会長、会計、監

事の
外部自治会行事について

会長、副会長 外部自治会行事：公園愛護会 会長および副会長のうち一人がそれぞれ会長、副会長に就任
会計 外部自治会行事：公園愛護会 会計のうち一人が会計に就任
監事 外部自治会行事：公園愛護会 監事のうち一人が監事に就任

第8号議案
一般会計予算（案）に

ついて
事業費（敬老祝い）の予算と前年度決算の差が大きいですが詳細を知りたい。

第7号議案
換気扇洗浄の斡旋、
取りまとめについて

いち業者のため取りまとめまで自治会が行うの？それも路上で作業音もうるさい。

第5号議案 会計報告・監査について 残高証明書を取得しているのでしょうか。

第5号議案 会計報告・監査について 署名は自筆で捺印が必要と思います。

第1号議案
自治会規約・細則の

改正について
高齢化に伴う良い対応だと思います。いつもありがとうございます。

第1号議案
役員の選出方法

について

現在、理事会は20世帯で1人、17棟ではA,Bの階段で各年ごとに選出していますが、この順番がなぜか不透明
で、この状態で自治会役員の選出となると、棟ごとに自治会、理事会の当番表を2023年迄に作成するのでしょ
うか？幼稚な質問ですみませんが、よろしくお願いいたします。

第1号議案
ブロック及び役員

について
評議員を減じることの目的は？それにより1人の評議員の負担が倍増するのでは？
・回覧物、・会費の集金、・申込等の集計及び提出 etc

第1号議案
各部の職務・事業分担

について

2．環境衛生部、５．高齢者福祉部、廃部に伴う職務・事業分担の移行が全面的に「いきいきクラブ」に移行さ
れるのか否かが明確になっていない。
全面的に「いきいきクラブ」に移行されないのであれば、残りはどこの部で分担するのか明示すべきである。ex
資源回収〆。
⇒ 職務・事業分担の責任部署を明示すべきです。

”神明社の清掃参加”が抜けています。

第9号議案
自治会館整備特別会計

予算（案）について
”雑費”の増減計算合わず

第1号議案 検討委員会について
運営委員会と対策委員会が設置されていますが、単に「委員会」の方が良いと思います。「検討委員会」とした
理由を知りたいです。

第７号議案

議案番号 項目

女性部について

第2号議案
青少年子ども部

について

369

第2号議案

2

371

第45回総会　書面表決書による集計結果と質問及びご意見

書面表決書 総数：

女性部の負担が多く、皆さんの負担を軽減する為、ミニ炊き出しの廃止。名前の女性部ではなくボランティア部
などへ。男女の名前がつくような名前は女性軽視ともとられかねないので考え直して頂いた方が良いと思いま
す。

◇ 質問内容等

内容

◯

棄権

無印

△

×

第1号議案

1

1

2


